1.2 Écriture cunéiforme d'Uruk, Mésopotamie, fin du IV^e millénaire (AD06, dessin Elena Lascaris)

Obtenue à l'aide de coins sur des tablettes d'argile, l'écriture cunéiforme est la plus ancienne connue à ce jour. Elle apparaît en Mésopotamie vers 3300 avant J.-C. Les premiers signes sont des pictogrammes utilisés pour le commerce. Petit à petit de simple représentation des objets, l'écriture cunéiforme permet d'exprimer les idées les plus complexes (idéogrammes).

-	Dans quelle région du monde apparaît la première écriture ?			
-	Les premiers textes écrits conservés sont :			
	□ des poèmes	☐ des listes ou des comptes	□ des prières	